



KARDINAL DR. CHRISTOPH SCHÖNBORN
ERZBISCHOF VON WIEN

Wien, im Oktober 2023

Grußwort

Zum 70. Mal ziehen heuer zwischen Weihnachten und Dreikönig die Sternsinger von Haus zu Haus. Zu diesem schönen Jubiläum gratuliere ich von Herzen! Die „Heiligen drei Könige“ bringen den Menschen Segen – weit über die Landesgrenzen hinaus. Mit den Spenden für Kinder in Not können rund 500 Projekte in Afrika, Asien und Lateinamerika unterstützt werden. Nach wie vor ist die Dreikönigsaktion die erfolgreichste Spendensammlung Österreichs! Für die Kinder und Jugendlichen bei uns ist das Sternsingen eine schöne Erfahrung, für die Kinder in Armut ein starkes Hoffnungszeichen!

Mein großer Dank gilt allen, die diese wertvolle Aktion unterstützen und zum Gelingen beitragen: vor allem den 85.000 Kindern und Jugendlichen, die jedes Jahr in ihren Weihnachtsferien als Sternsinger durch die Straßen ziehen. Das wäre kaum möglich ohne die vielen erwachsenen Begleitpersonen, die für Sicherheit und Betreuung sorgen. Ein herzlicher Dank gebührt auch all den Verantwortlichen in den Pfarren, die das Sternsingen organisieren, und den zahlreichen helfenden Händen, die königliche Gewänder nähen, Kronen und Sterne herstellen oder Verpflegung bereitstellen. Und nicht zuletzt danke ich den vielen Spenderinnen und Spendern in Österreich, die einen so wirksamen und solidarischen Beitrag zu einer gerechten Welt leisten!

Mit herzlichen Segenswünschen

+Kardinal Christoph Schönborn